



Octubre de 2015

Nº 215

CON DIOS ENTRE AMIGOS

VIII ENCUENTRO BASE 2015. BARQUISIMETO EDO. LARA

Durante los días 16, 17 y 18 de octubre, se llevó a cabo el VIII Encuentro Base en la ciudad de Barquisimeto Estado Lara, en las instalaciones del colegio Hno. Juan. Participaron en él los coordinadores del Movimiento Juvenil Calle Nueva así como algunos asesores, animadores y Hermanos.



El objetivo de la actividad fue hacer seguimiento y actualización del proceso desarrollado en los diferentes grupos pastorales, con el fin de brindar nuevas herramientas formativas y de acompañamiento.

La apertura de esta actividad comenzó el viernes 16 de octubre por la tarde, con el regocijo de las palabras del Hno. Luis Félix Romero y una actividad de integración por parte de la comunidad del Hno. Juan. Tras esta bienvenida hubo un compartir de evaluación y necesidades el cual fue enriquecedor debido a que se

generaron intercambio de situaciones con base a la realidad de cada comunidad.

Para despedir la noche, la comunidad de Mérida realizó una oración que nos acercó más a Dios y sirvió para ponernos en sus manos, bajo la intercesión de nuestro Santo Fundador. Así también, se realizó la lectura de uno de los mensajes del Papa Francisco ("Homilía del Papa Francisco en la Habana"), generando un espacio de reflexión en torno al servicio cristiano que se desprende del encuentro con Jesús.

Luego, la comunidad de la Salle Tienda Honda, dispuso el ambiente para el compartir de un crecimiento comunitario, donde prevaleció la interacción sobre las experiencias espirituales dentro del movimiento





juvenil. El sábado 17 inició con la oración a cargo de la comunidad del instituto La Salle, mediante una danza al señor y pidiendo a él ser lámparas para el mundo y así alumbrar el camino que se emprenderá. Seguidamente, el Hno. Luis Félix Romero expuso la proyección de la PJV (Pastoral Juvenil y Vocacional), allí se dio visión al nuevo rostro que conoceremos para optimizar el trabajo desde y con la pastoral en los diferentes espacios propios de ésta. Tras conocer los nuevos retos y proponernos metas, se asumió la actualización de la PJV para trabajar juntos con base a un propósito cristiano.







Por otro lado, se realizó el espacio de animación a cargo de La Salle Los Taladros, donde se dio apertura a la danza como símbolo del mensaje que el Papa Francisco promueve, un cristiano que baile, que se divierta y lleve a Jesús a otros, mediante la alegría de ser todos hermanos.

Para cuando caía la tarde, el Hno. Hernán Crespo, nos hizo una reflexión sobre los Evangelios dentro de la PJ, mostrándolo bajo una perspectiva educativa, didáctica, humana, cristiana y guía para desempeñar nuestro trabajo dentro de nuestras pastorales, desde el ambiente y rol que cada uno desempeñe.

Al culminar la actividad anterior, se dispuso el espacio de descanso y reflexión de lo anterior hablado, para así ser orientados por Eduardo Bello. Él nos mostró una mejor visión para desempeñar nuestros trabajos con los formatos de planeación, para plasmar allí de manera más eficaz y bajo un mismo lenguaje, las actividades, metas y objetivos a trabajar en nuestro lugar de origen.



Al caer la noche, y cerrar el día en un encuentro con Dios, la comunidad de La Salle Baloche realizó una oración donde el compromiso y la fe se adueñó del espacio y los corazones de quienes integrábamos la sala, a través de símbolos e íconos evangélicos, sellamos con palabras y adoración a Jesús nuestros deseos para éste nuevo año.

Para nutrir más el alma, realizamos otra lectura de los mensajes que nos regala el Papa Francisco, ("Homilía en misa de Canonización de Fray Junípero Serra"). De igual manera, se

sirvió el espacio de interacción, de reflexión y compartir de ideas para entender mejor lo que es el verdadero servicio y hacerlo vida en nuestra realidad educativa.

Para nuestro crecimiento comunitario, la comunidad de La Salle Guaparo, realizó una actividad donde permitió la integración de todos y en diferentes escenarios se promovió el sentido que se tiene cuando otros necesitan de nuestra ayuda y nosotros mismos la ayuda de otros para poder alcanzar una meta; contamos con la presencia y el acompañamiento del Hermano Jhonmar Sánchez.

Para el tercer día de encuentro, el domingo 18, nos







trasladamos a la parroquia Guadalupe para celebrar la eucaristía presidida por el Padre Miguel Ángel Bombín. Fue de crecimiento espiritual y compromiso, allí nos pudimos dar cuenta que trabajamos en la misma línea, pues la reflexión de la palabra estaba orientada a los mensajes del Papa Francisco que habíamos estudiado, con las orientaciones del Hno. Luis Félix y el Hno. Hernán. Por lo que nos avivó el corazón a seguir en construcción de una mejor obra.

En un espacio de discernimiento de las líneas a seguir, todos los que integrábamos la Comunidad Base, dialogamos las líneas que nos orientarán para responder a las necesidades que anteriormente cada uno había planteado. El Hno. Luis Félix promovió el intercambio de ideas y debates, para que, juntos como hermanos, trabajando por un mismo objetivo, llegásemos a un fin único de manera satisfactoria.



Para esa tarde, todos en comunidad realizamos la evaluación del encuentro dirigida por el Hno. Luis Félix, quien con sus palabras nos orientó a tomar un nuevo compromiso, decisiones trascendentales bajo una misma línea, visualizamos nuestro horizonte como un solo fin, de manera personal, cada uno de quienes teníamos el alma en ese espacio hicimos una introspección, asumimos nuevos retos, el reto de aprender más, el reto de no desmayar ante las vicisitudes de la cotidianidad, el reto de mostrar a Dios sin miedo, el reto a evangelizar como jóvenes desde una perspectiva más innovadora. Aceptamos la invitación de servir

y no de ser servidos, tomamos como nuestra la gran obra lasallista, nos animamos a creer en la mirada transformadora a la que nos invita Jesús.

Finalmente, para culminar esta hermosa experiencia, sellamos con amor y alegría con una oración final que estuvo a cargo de La Salle La Colina. Aquí vimos a un Dios joven, a un Dios cercano, y fue el espíritu santo quien nos abrazó diciendo "tomen de Dios que yo vengo de él" a través de diferentes connotaciones, cada uno volviendo palabra su sentir; compartiendo nuestras meditaciones, el entorno se transformó en amor y compromiso, llevando con nosotros la experiencia más gratificante que significó para todos el darnos la oportunidad de expresarnos y de llenarnos del Padre misericordioso. Quedando grabado en nuestros corazones el sentir Lasallista.

María Alejandra Marín, Coordinadora del movimiento juvenil Lasallista Instituto La Salle- Barquisimeto

Como maravilloso y de mucho compromiso se puede valorar este encuentro con la participación de varios centros. Entender el sentido cristiano de su vida. Conocer con mayor profundidad el mensaje de Jesús, dar sentido al hecho de llevar a otros a Jesús porque ellos sienten dentro de sí ese Jesús que les llama y acompaña, es algo que dice mucho en jóvenes del hoy que vivimos. Felicitaciones a los organizadores y a todos los participantes. Ustedes van entendiendo que son verdadera iglesia que siembra el evangelio y vive las exigencias del mismo.

Hno. José Pereda Núñez